
PROCES VERBAL de séance de Conseil Municipal du 10 février 2023 

Commune de La Marolle en Sologne 

Nombre de conseillers 

- en exercice  : 10 L’an deux mil vingt-trois, le dix février à vingt heures, le Conseil 
- présents :   7  Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre 
- votants :   8  prescrit par la loi, à la mairie, sous la présidence de Monsieur Éric FASSOT, Maire. 
- absents :   3   
 
Date de convocation  Présents : Mmes Rachel GRIVEAU, Sandrine BROSSARD, Evelyne ROBERT ; 
06/02/2023   MM Éric FASSOT, Alix THILLIER, Alain MAUPEU, Stephan JONETTE 
Date d’affichage  Absent représenté : O. MARDESSON, a donné pouvoir à A. Maupeu 
06/02/2023   Absents excusés : M. DESJARDIN ; K. GODIN 
 

ORDRE DU JOUR 

• Approbation du procès-verbal du 15 décembre 2022 

• Résultats budgétaires 2022 et prévisions 2023 

• Questions diverses  
✓ Point sur les ralentisseurs et coût 
✓ Point sur le recensement 
✓ Point sur les difficultés associées au déploiement de la fibre 
✓ Point sur le Conseil Communautaire et le Pays de Grande Sologne (Scot) 

************************************************************************************* 
Secrétaire de séance : Rachel GRIVEAU 
************************************************************************************* 

Le procès-verbal de séance du 15 décembre 2022 est approuvé à l’unanimité. 

************************************************************************************* 

Aucune délibération n’est à l’ordre du jour. 
************************************************************************************* 
Le maire présente les résultats budgétaires 2022 provisoires en expliquant les points principaux. Les 
comptes de gestion et comptes administratifs ne sont pas encore définitifs mais les grandes lignes sont 
posées. Cela permet d’envisager les orientations à venir. 
************************************************************************************* 
QUESTIONS DIVERSES 

• Le maire et M. Alain MAUPEU exposent l’avancement des travaux sur les ralentisseurs 

• Un point est fait sur le recensement de population encore en cours et les difficultés rencontrées. 

• Le maire évoque le déploiement de la fibre et ses nombreux aléas. 

• Il rend compte des dernières réunions auxquelles il a assisté à la Communauté de Communes 

Sologne des Etangs et au Syndicat de Pays de Grande Sologne, en particulier sur l’évolution du 

SCoT. 

************************************************************************************* 

SÉANCE LEVÉE À 22h05. 

 

PV approuvé lors de la séance du   

Signatures 

Le Maire    Le secrétaire de séance 
  
 


